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An den 
Bezirksbürgermeister im Stadtbezirk 
Ahlem Badenstedt Davenstedt 
Herrn Rainer Göbel 
über den Fachbereich 18 
Steuerung, Personal und Zentrale Dienste Mustermann 

 

 

Anfrage gem. § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover

 für die Bezirksratssitzung am  13.06.2018 

Geschwindigkeitsmessung im Davenstedter Holz 

 

Aufgrund einer SPD-Anfrage vom 28.04.2016 hatte die Verwaltung der Landeshauptstadt Hannover 

Geschwindigkeitsmessungen im Juni und September 2016 durchgeführt. Auf die Anfrage der SPD-

Fraktion zum Ergebnis der Geschwindigkeitsmessungen, wurde von der Verwaltung mitgeteilt, dass lt. 

der Auswertungen viele Verkehrsteilnehmer sich nicht an die vorgeschriebene Höchstgeschwindigkeit 

von 30 km/h halten. Die Verwaltung wollte prüfen, ob und ggfs. mit welchen geeigneten Mitteln 

erreicht werden kann, dass die zulässige Höchstgeschwindigkeit dauerhaft eingehalten wird. Nach 

unserem Kenntnisstand hat die Verwaltung keine Maßnahmen getroffen. Es gibt immer wieder 

Beschwerden von Anwohnern. Die Situation spitzt sich immer weiter zu. 

 

Wir fragen die Verwaltung: 

1. Warum hat die Verwaltung noch keine Maßnahmen getroffen? 

2. Gibt es Pläne geeignete Maßnahmen durchzuführen? 

3. Wenn ja, welche sind geplant und wann werden sie durchgeführt? 

 

 

 

Fraktionsvorsitzende 

Kerstin Klebe-Politze 

Stadtbezirk  

Ahlem  Badenstedt  Davenstedt 


